

Chronique du Sanctuaire

Longue suite de pèlerinages au sanctuaire du T. S. Rosaire depuis le commencement de juillet.

Le 1^{er} jour du mois c'était la paroisse de *Notre-Dame de Montréal* qui venait par ses 800 pèlerines faire une longue et pieuse visite à la Vierge du Canada. Réellement nous regrettons de ne pouvoir les posséder plus longtemps : elles paraissaient si heureuses aux pieds de la Vierge couronnée ! Le sanctuaire compte beaucoup sur les prières de si pieuses pèlerines.

Le 2 juillet un pèlerinage tout nouveau, tout-à fait inconnu du sanctuaire, arrivait par la voie ferrée. Les belles paroisses de *St-Thérèse*, de *St-Martin*, de *St-Rose*, de *St-Eustache*, de *St-Dorothée*, de *St-Elzéar* et de *St-Janvier* représentées par plus de 900 pèlerins venaient faire un beau et long pèlerinage à *Notre-Dame du Cap*.

Dès 9 hrs a. m. le C. P. R. descendait le grand côteau à toute vapeur et présentait à la Vierge du Rosaire ces 900 vrais pèlerins. L'un d'eux avait l'amabilité de nous dire ses impressions de voyages, et comme

